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Interview mit Mila Hergert & Kevin Kiekbusch 
 
 
Forum „Film“ 
Filmwettbewerb bei den 6. Kulturtagen 
 
 
MH: Woher die Idee kam, darüber habe ich noch nie nachgedacht, bis ich zum 
Wettbewerb kam. Und darüber habe ich dann wirklich sehr lange nachdenken müssen. 
Dich habe ich gefragt, aber du hast dich dafür auch nicht interessiert. Aber ich denke, dass 
es darauf beruht, dass wir nachgedacht haben über den Unterscheid zwischen 
Briefeschreiben und SMS.  
 
KK: Ich denke, ich wollte damit ein bisschen wachrütteln. Man soll sich einfach mehr der 
Gehörlosenkultur widmen und nicht so sehr abdriften in diese Cyberwelt der sozialen 
Medien. Ich weiß nicht. Klar mach ich das, wenn ich sie irgendwie zum Essen einladen 
will, dann schreibe ich keine Briefe, sondern Nachrichten.  
 
MH: Also, ich habe einfach bemerkt, dass nicht so viel Geduld und nicht so viel Mühe in 
den Nachrichten steckt, weil es eher so schnell gehen muss. Ich finde das einfach nicht so 
kultiviert wie das, was ich gerne hätte.  
 
KK: Ich halte mich natürlich auch zurück und kommuniziere wirklich nur das Nötigste, um 
dann ein Treffen zu arrangieren. 
 
 
Das Interview wurde geführt von Benjamin Busch, Projektkoordinator der 6. Deutschen 
Kulturtage der Gehörlosen in Potsdam. (Verschriftlichung des Interviews, welches in DGS 
geführt wurde) 
 
Mehr unter: www.gehoerlosen-kulturtage.de 
 

 
 
 

 


